C'est un séisme qui est entrain de s'abattre sur le SDF depuis sa piètre prestation au scrutin présidentiel du 07 octobre passé

Le parti de Ni John Fru Ndi devra désormais composer sans l'honorable Edouard Nkembeng. En effet, le parlementaire SDF vient juste de claquer la porte au parti de la Balance, a-t-on appris du journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt, qui n'a cependant laissé filtrer aucune information sur les causes de cette nouvelle démission.

L'information n'est pas encore confirmée par la direction du parti. Rappelons que Edimo Ndoumbe Oscar, toujours député du SDF a lui aussi annoncé il y a quelques temps seulement son départ du principal parti de l'opposition pour rejoindre les rangs du Rdpc, parti au pouvoir

L'honorable Edouard Nkembeng est natif de Bafou, dans le département de la Menoua, région de l'Ouest. Militant du SDF depuis le 15 Août 1992. L'homme politique a occupé plusieurs postes de responsabilité au sein du parti, Président de cellule ; Coordinateur ; Président de circonscription électorale à Douala V (2005)

C'est en 2007 qu'il se lance dans la course des législatives en se présentant d'abord aux primaires dans son parti. Investi aux législatives de Juillet 2007, il est confronté à un problème de fraude électorale massive, la justice saisie va permettre de faire reprendre l'élection pour que sa liste soit enfin élue, et c'est ainsi que l'Honorable Nkembeng Edward va se retrouver à l'Assemblée Nationale



Edouard Nkembeng